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令和５年度第３回 南檜山保健医療福祉圏域連携推進会議 

 

          日 時  令和６年３月１４日（木）１６：３０～１７：３０ 

          場 所  檜山振興局４階講堂 

           出席者  ３３名（うち 事務局 11 名、ＺＯＯＭ参加者 4 名） 

 

 

１ 司 会 北海道檜山振興局保健環境部保健行政室企画総務課 影山企画総務課長 

    進 行 一般社団法人 檜山医師会                        坂下事務局長 

 

２ 開会挨拶 

 

  【挨 拶】 北海道檜山振興局保健環境部長 信行 浩敬  

 

３ 議 事 

 

  （１）各専門部会の開催状況について    

 

 ・地域医療構想専門部会の開催状況                   〔資料１－１〕 

谷脇企画主幹から報告 

 

  ・疾病対策専門部会の開催状況                             〔資料１－２〕 

    児玉専門員から報告 

 

  ・難病対策専門部会の開催状況                             〔資料１－３〕 

    小泉係長から報告 

 

 

  （２）地域医療構想推進シートについて     

 

 ・地域医療構想推進シート                            〔資料２〕 

谷脇企画主幹から報告 

 

 

 （３）厚沢部町国民健康保険病院の公立病院経営改革プランについて 

 

  ・厚沢部町国民健康保険病院の公立病院経営改革プラン概要  〔資料３〕 

    厚沢部町国民健康保険病院北川事務長から報告 

 

 質問 

  (道立病院局 関本課長) 

 

  資料３の「（３）経営形態の見直し」において「地域包括ケアの拠点としての機能を担
えるよう取り進める」と記載されています。メディカルネットワークでの会議において、
佐々木院長から将来も病院機能の形を保持しつつやっていきたいと伺っていますが、経営
形態の見直しについては、具体的に何かをイメージして記載したのでしょうか。それとも
特に決まっていないのでしょうか｡ 

 

  回答 

  (厚沢部町国民健康保険病院 北川事務長) 
 

    具体的な内容は、これからの話し合いになります。  

 

 回答に対して 

  (道立病院局 関本課長) 

 

   わかりました。メディカルネットワークでも、先に結論ありきと進めていくのではなく、
引き続き丁寧に進めていきたいと考えておりますので、よろしくお願いします。 
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 （４）南檜山地域推進方針領域別推進状況について      

 

  ・南檜山地域推進方針の進捗状況                  〔資料４〕 

     谷脇企画主幹から報告 

 

 

 （５）南檜山圏域健康づくり事業行動計画に係る評価について   

                          

  ・南檜山圏域健康づくり事業行動計画評価報告        〔資料５〕 

     児玉専門員から報告 

 

 

 （６）江差保健所健康危機対処計画について 

                                                      

  ・江差保健所健康危機対処計画（案）新旧対照表          〔資料６－１〕 

  ・江差保健所健康危機対処計画(感染症編)（案）          〔資料６－２〕 

     塚本係長から報告 

 

 

４ その他 

 

  〇 上ノ国町立石崎診療所について 

   （上ノ国町 谷口課長） 

 

 ３月末をもって、大鶴所長が退任されることになりました。４月１日から函館市で新都市
病院や江差脳神経外科クリニックを運営する医療法人雄心会に指定管理者として、運営して
もらうことになりました。週５日の診療を確保してもらい、準備が整い次第に開始する予定
となっております。 

 このことに伴い、現在休床している１９床については、廃止にする方向で手続きを進めて
いるところです。 

 

 ○事務局から 

  （保健環境部 信行部長） 

 

私から３点、連絡やお願いがあります。 

１点目に、「健康危機対処計画」についてですが、先ほど担当者からも説明があったよう

に、今後も必要に応じて追加・修正していきます。ご意見は随時受け付けたいと思いますの

で、よろしくお願いいたします。 

２点目に、地域推進方針と健康づくり計画についてですが、７月頃をメドに素案を提示し、

意見を集約したうえで、９月の完成をめざします。したがって、現時点では、７月および９

月に会議を開催することを考えております。開催日時が決定しましたら、改めて連絡いたし

ます。 

３点目に、医療従事者の確保など、保健所が主催する会議のテーマと、南檜山メディカル

ネットワークで議論しているテーマが、重なっている部分が多くあります。共通のテーマに

ついては、メディカルネットワークと協力しながら対応していきたいと考えています。今後、

道立病院局や関係機関と相談させていただきますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

  ５ 閉 会 


